

Hommage à un Franciscain martyr

DANS les *Nouvelles de Rome* du mois de juin, page 282 notre *Revue* donnait l'annonce de la mort du P. Ange Palić, massacré par les soldats Monténégrins en haine de l'obéissance romaine. La nouvelle de cette mort, d'abord douteuse, a été confirmée. L'*Osservatore Romano* a depuis annoncé que le Gouvernement Autrichien a envoyé au Gouvernement Monténégrin une sommation d'élever sur le lieu du martyre une croix commémorative, et de bâtir une chapelle expiatoire, comme aussi d'avoir à se faire représenter à l'inauguration de chacun de ces deux monuments par un personnage officiel, ministre ou général. Il devra faire donner aux restes du P. Ange Palić une sépulture honorable, et faciliter le retour à la foi romaine des catholiques qui en auraient été détournés par la violence.

Cet ultimatum est digne d'un gouvernement chrétien. Mais l'Autriche est-elle capable maintenant d'obtenir du Monténégro une si juste réparation?...

Fourneaux économiques

A Lisbonne, la duchesse de Palmella a fondé six fourneaux économiques, pour fournir aux pauvres, à des prix véritablement dérisoires, tels que seule la charité chrétienne peut les inventer et les soutenir, des aliments bien choisis et bien apprêtés, réunissant toutes les conditions qu'une sévère hygiène et un appétit même difficile peuvent exiger. Chaque jour, ces fourneaux livrent 10.000 portions et plus. L'administration en est confiée à des Sœurs du T.-O.

CANADA

Vêtures et Professions

La grande fête des couvents de noviciat fut célébrée à Montréal cette année, par la grâce du Bon Dieu, avec non moins d'éclat que de coutume. Le dimanche 17 août, à l'issue de la grand'messe conventuelle, une austère cérémonie groupait autour de l'autel 10 jeunes hommes, désireux de suivre la vie et la Règle